

Hörspielhaus öffnet seine Tür

SCHWYZ Das Haus an der St. Martinsstrasse 40 wird vorübergehend zum Hörspielhaus. Das Stück «Bachab» feiert Premiere.

pd. Das altherwürdige Haus an der St. Martinsstrasse 40 in Schwyz wird derzeit renoviert. Eine gute Gelegenheit, die Räume des rund 100 Jahre alten Prachtstücks für kurze Zeit anders zu nutzen, und zwar für ein Hörspiel-Erlebnis. Das Hörstück «Bachab» feiert kommenden Mittwoch Premiere und kann bis Ende September besucht werden. Die Grossmutter weiss es längst: Irgendwann geht alles bachab; und sie behält recht. Denn jede Figur im Hörstück «Bachab» hat ihre Geheimnisse und stillen Pläne. In acht Szenen, die in acht verschiedenen Räumen des



Das Projekt ist aussergewöhnlich, der Schau- oder der Hörplatz ebenfalls:
Das Hörspielhaus an der St. Martinsstrasse 40.

Bild pd

Hauses zu hören sind, wird die schräge und komische Geschichte einer Familie erzählt. Das Besondere daran: Die Besucher setzen sich ihren Ablauf der Geschichte zusammen, indem sie die Räume individuell entdecken. Man kann frei umherwandeln, in Dialoge Reinhören und Räume mehrfach besuchen. Bis zum Ende des Abends hat sich so jede Besucherin ihr eigenes Hörerlebnis, ihre eigene Version der Geschichte gestaltet.

Sounddesigner und Autorin

Initianten des Hörspielhauses sind der Musiker und Sounddesigner David Bürgler und die Autorin Martina Clavadetscher. Das Hörspielhaus kann noch bis Ende September besucht werden.

HINWEIS

Spieldaten: 31. August, 3., 8., 9., 15., 16., 23. und 24. September, jeweils um 20.00. Informationen und Tickets unter www.hoerspielhaus.ch.